

Oberösterreich verführte und begeisterte mit der "OÖ Sommerfrische" in Wien

Genuss- und Erlebnisfestival fand heuer erstmals am Heldenplatz statt

Die vierte Auflage des Genuss- und Erlebnisfestivals am 8. Und 9. Juni 2024 stand ganz im Zeichen von Kulinarik sowie touristischer und musikalischer Highlights. 90 Ausstellerinnen und Aussteller zeigten an diesem Wochenende die Vielfalt Oberösterreichs und tausende Besucherinnen und Besucher waren von der Qualität und dem Angebot begeistert. Es gab auch eine Premiere und auch diese ist gelungen: Erstmals fand die "OÖ Sommerfrische" nicht im Wiener Stadtpark, sondern am Heldenplatz vor der Hofburg statt.

"Oberösterreich ist nicht nur der Wirtschaftsmotor der Republik, sondern auch ein einzigartiges Kultur- und Genussland. Vielseitige kulturelle Angebote, regionale Produkte von höchster Qualität und oberösterreichische Herzlichkeit laden dazu ein, zu uns zu kommen und all diese Schätze zu entdecken", hofft Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer, dass sich viele Besucherinnen und Besucher durch die OÖ Sommerfrische auch zu einem Urlaub in Oberösterreich inspirieren lassen.

"Kulinarik ist die beste Visitenkarte eines Landes. Sie spiegelt Kultur, Traditionen und Lebensgefühl wieder. Mit dem Genussland Oberösterreich gelingt es uns, Menschen für Oberösterreich zu begeistern. Der Genuss unserer vielfältigen Schmankerln und feinen Tropfen spricht die Sinne an und nimmt die Menschen mit auf eine kulinarische Reise durch unsere Heimat. Auf der Sommerfrische wurde das wieder einmal beeindruckend unter Beweis gestellt. Ich danke den Genussland-Produzentinnen und -Produzenten für die genussvolle Präsentation unseres Bundeslandes!", zog auch Agrar-Landesrätin und Genussland-Obfrau Michaela Langer-Weninger, PMM, Bilanz über das erfolgreiche Wochenende.

"Oberösterreich hat in Wien wieder seine genussvolle Seite gezeigt - mit hochwertiger Kulinarik, mit ehrlicher Gastfreundschaft und mit kultureller Vielfalt.

Das Genuss- und Erlebnisfestival Sommerfrische hat damit erneut erfolgreich ,hungrig auf echt' gemacht. Es war somit einmal mehr eine Einladung, Oberösterreich zu besuchen und die Sommerfrische dort zu erleben, wo sie am schönsten ist", so Wirtschafts- und Tourismus-Landesrat Markus Achleitner.

Viele Gäste haben sich am Wochenende von der oö. Gastfreundschaft bei der OÖ Sommerfrische am Heldenplatz begeistern lassen. Mit dabei waren unter anderem der Botschafter Brasiliens in Österreich, Nelson Antonio Tabajara de Oliveira, der Botschafter Portugals, Miguel Maria S Coel de Almeida e Sousa, der Botschafter Irlands Eoin O'Leary, die Botschafterin Bulgariens, Desislava Angelova Naydenova Gospodinova, der dritte Landtagspräsident Peter Binder, der Linzer Bürgermeister Klaus Luger, Silvia Schneider, Gesine Tostmann, Günther Mayrleitner, der Obmann des Vereins der Oberösterreicher in Wien und viele mehr.

Oberösterreicher Ball am 22. Juni

In zwei Wochen, am 22. Juni 2024, steht bereits das nächste "Gastspiel" Oberösterreichs in Wien am Programm: Die 121. Auflage des Oberösterreicher Ball geht im Wiener Rathaus über die Bühne. "Es ist ein Fest des Miteinanders, der Zuversicht und der Geselligkeit - mit einzigartiger Kultur, Musik und Kulinarik", lädt Landeshauptmann Thomas Stelzer, Schirmherr des Oberösterreicher Balls, zum "Auftanzen" in die Bundeshauptstadt.

Weitere Informationen unter www.oberoesterreicherball.at

Rückfragen-Kontakt:

Oö. Landeskorrespondenz, Amt der Oö. Landesregierung Direktion Präsidium, Abteilung Kommunikation und Medien (+43 732) 77 20-114 12, landeskorrespondenz@ooe.gv.at